

## 外部講師による特別授業をご紹介します。。。

本校では、各界で活躍されている社会人・プロの方々に来校願って、体験授業を行っています。

### その① 国際理解教育（全学部）

大阪府教育委員会の事業(T-net といいます)として、英会話学校から外国人講師を年間10数回お招きし、外国文化に触れる機会を設けています。11月30日にはケニア出身のオーガ先生が来校されました。中学部2年生の授業では、ケニアの歌『Jambo Bwana ジャンボ・ブワナ』(意味は「こんにちははミスター！」)を教えていただきました。その後、「あなたの名前は?」「好きなスポーツは?」と英語で先生がインタビューされるので、一人ひとり「My name is ~.」「I like ~.」と答えるレッスンです。その後は「Head Shoulders Knees & Toes(頭・肩・膝ポン!)」の曲に合わせてリズム遊びをしました。



### その② ドラム演奏（高等部・音楽）

11月30日から3日間、プロのロックバンドのドラマーである山口隆士郎先生に来校いただきました。高等部では1年生の時に自前のドラムスティックを購入。3年間を通してドラム練習をしています。



### その③ 「大阪エヴェッサ」コーチ（中学部・体育）

12月2日大阪信用金庫主催の社会貢献事業として、プロバスケットボールチームの「大阪エヴェッサ」の澤井伸男コーチら3人のコーチが来校されました。本事業はこれまでも小学校では実施されていましたが、今回初めて支援学校にも来てくださることになり、摂津支援学校がその第1番めに選ばれました。

ドリブル、シュートなどみっちり教えていただきました。大阪信金から全員にエヴェッサのスポーツタオルがプレゼントされ、少し早いクリスマス気分!

